

➤ Rudy GOBERT

LA PHRASE



« J'ai essayé de jouer malgré la douleur. Mais ça n'allait pas »

Les 12 points et 18 rebonds de Rudy Gobert n'ont pas suffi à Utah, battu par Golden State (92-94). Mais la grosse mauvaise nouvelle, c'est que le pivot formé à Cholet souffre du mollet. « C'est difficile pour moi de dire combien de temps il me faudra pour guérir », explique le joueur certain que ce ne soit qu'« une blessure mineure. »

Le Courrier de l'Ouest – Mardi 25 janvier 2022

Rudy Gobert blessé. Le pivot français de Utah Jazz a été touché au mollet gauche lors de la défaite de sa formation face aux Warriors (94-92).

Ouest France – Mardi 25 janvier 2022



Photo AFP

LA PHRASE

« J'ai essayé de jouer malgré la douleur. Mais ça n'allait pas »

Les 12 points et 18 rebonds du basketteur Rudy Gobert (**photo**) n'ont pas suffi à Utah, battu par Golden State (92-94). Mais la grosse mauvaise nouvelle, c'est que le pivot formé à Cholet souffre du mollet. *« Jen'ai jamais vraiment connu ça auparavant. C'est difficile pour moi de dire combien de temps il me faudra pour guérir. »*

Presse Océan – Mardi 25 janvier 2022